

Verein zur Förderung des Obstbaues, der Garten und Landschaftspflege Hammersbach e.V.



Hammersbach, im Juni 2017

Vereinsausflug des OGV Hammersbach nach Wertheim und Miltenberg

Am 10.06.2017 bestiegen frühmorgens die Mitglieder des Obst- und Gartenbauvereins Hammersbach voller Freude den Reisebus, um wieder einmal einen ereignisreichen Tag zu erleben. In diesem Jahr zog es uns nach Unterfranken, in die beiden malerischen Städtchen Wertheim und Miltenberg.

Wie auch in den vergangenen Jahren hatte der Vorstand ein deftiges Frühstück vorbereitet, auf das wir uns gegen halb zehn, an der Raststätte Spessart stürzten.

Danach ging die Fahrt weiter nach Wertheim, wo uns zwei Stadtführer in Empfang nahmen um uns die tolle Altstadt zu erklären. Wertheim ist die nördlichste Stadt des Landes Baden-Württemberg, direkt an der Grenze zu Bayern. Die mittelalterliche Altstadt mit dem historischen Marktplatz und ihren engen Gassen bot uns eine attraktive Umgebung.

Mit der Gekobahn ging es dann auf die Burg Wertheim, sie ist eine der schönsten und größten Burgruinen Deutschlands. Eindrucksvoll war der Ausblick über die Altstadt mit den Flusslandschaften von Main und Tauber.

Nach einem steilen Spaziergang von der Burg herab, versammelten wir uns gegen drei auf der MS Astoria zu einer gemütlichen, dreistündigen Schifffahrt nach Miltenberg.

Der Wettergott war uns gut gesinnt, denn wir hatten nur Sonnenschein. Manch rote Arme und Köpfe verließen dann in Miltenberg das Schiff.

Dort besuchten wir das Älteste Gasthaus Deutschlands, welches bereits im 12. Jahrhundert unzählige gekrönte Häupter zu Besuch hatte. Hier stillten wir unseren Hunger nach der langen Schiffsreise und ließen den tollten Ausflug langsam ausklingen.

Gegen 22 Uhr erreichten wir Hammersbach und der tolle Tag war zu Ende und man fiel erschöpft ins Bett.

B.Orth